# **Highbar Rooftop**

Odyssey Rooms, 9, Calle Gravina, Casco Antiguo, Casco Antiguo - Santa Cruz - Ayuntamiento, Alicante, El Alacantí, Alicante, Comunidad Valenciana, 03002, España

Teléfono : Web : **Resumen** 

Publicado en: Ago 26, 2025

# Highbar Rooftop - El nuevo referente del tardeo en Alicante

### El tardeo en Alicante y la búsqueda de nuevos espacios

El **tardeo en Alicante** no deja de evolucionar. Lo que comenzó siendo una forma espontánea de alargar la sobremesa se ha convertido en todo un fenómeno que atrae a viajeros de toda España. Hoy en día, quienes buscan los mejores **bares de tardeo en Alicante** ya no se conforman con cualquier terraza: quieren un lugar exclusivo, con vistas únicas y un ambiente cuidado. Precisamente en esa línea aparece **Highbar Rooftop**, la terraza más moderna del Hotel Odyssey Rooms, que se ha consolidado como uno de los espacios más atractivos para disfrutar del **tardeo Alicante hoy**.

## Ubicación privilegiada junto al mar

Highbar Rooftop se encuentra en pleno corazón de Alicante, a escasos metros del Puerto y de la **playa del Postiguet**. Esto lo convierte en un enclave perfecto para quienes buscan combinar ciudad y mar en una misma experiencia. Desde la terraza se divisa el majestuoso Castillo de Santa Bárbara, que preside la bahía, y al mismo tiempo se respira la brisa mediterránea que llega desde la costa. Gracias a esta localización, se ha convertido en una parada imprescindible para quienes quieren un plan de **tardeo en Alicante playa** que mezcle sofisticación, diseño contemporáneo y cercanía al mar.

### Diseño moderno y ambiente exclusivo

Si La Terraza de Amérigo representa la elegancia clásica, **Highbar Rooftop** aporta un aire moderno y fresco. El diseño es minimalista, con líneas limpias, mobiliario chic y un estilo actual que atrae a un público joven-adulto que aprecia tanto el detalle como el ambiente relajado. El espacio invita a disfrutar con calma de una copa al atardecer, con música ambiental que evoluciona hacia ritmos más animados a medida que avanza la tarde.

El público que lo frecuenta comparte una misma búsqueda: exclusividad y calidad. Este rooftop se ha convertido en un referente para quienes desean huir del bullicio de las calles y vivir un **tardeo Alicante hoy** en un entorno más selecto, con servicio personalizado y un ambiente sofisticado pero desenfadado.

#### La hora dorada: el momento ideal para subir

El mejor momento para disfrutar de Highbar Rooftop es, sin duda, el atardecer. La terraza abre a media tarde, lo que encaja perfectamente con la cultura del **tardeo en Alicante**. Desde lo alto, los visitantes contemplan cómo el sol cae detrás del Castillo de Santa Bárbara mientras la ciudad se ilumina poco a poco. Esta experiencia, acompañada de un cóctel refrescante, se ha convertido en uno de los grandes atractivos para quienes buscan recuerdos inolvidables de su paso por la ciudad.

Además, al estar tan cerca de la playa, se puede complementar el plan con un paseo previo por la orilla del Postiguet, para después subir a la terraza y brindar con las mejores vistas.

### Coctelería creativa y vinos mediterráneos

Uno de los puntos fuertes de Highbar Rooftop es su propuesta de bebidas. La carta de cócteles combina creatividad con ingredientes de proximidad, logrando propuestas originales que sorprenden incluso a los más exigentes. Los cócteles de temporada son su sello de identidad, con mezclas refrescantes que incluyen frutas cítricas, hierbas aromáticas y destilados premium.

Para quienes prefieren algo más clásico, siempre es posible pedir un gin-tonic bien elaborado, un mojito perfecto para las tardes calurosas o un vino blanco alicantino que maride con la brisa marina. La coctelería de Highbar lo convierte en uno de los **bares de tardeo en Alicante** más interesantes para los amantes de las experiencias sensoriales completas.

### Gastronomía ligera para acompañar

Aunque no se trata de un restaurante, el rooftop ofrece opciones de picoteo que acompañan perfectamente a las bebidas. Tablas de quesos, embutidos ibéricos y pequeños bocados mediterráneos son ideales para compartir entre amigos mientras se disfruta del ambiente de la terraza. Esta propuesta ligera refuerza la idea de un **tardeo en Alicante playa** relajado y elegante, que se puede prolongar hasta la cena en alguno de los restaurantes cercanos del puerto o del Barrio.

# Conexión con la noche alicantina

Highbar Rooftop es mucho más que un lugar para ver el atardecer: también se ha convertido en un punto de encuentro previo a la noche alicantina. Muchos grupos y parejas lo eligen como primer destino de la velada antes de continuar en otros **bares de tardeo en Alicante** o incluso en los locales que funcionan como **discotecas tardeo Alicante**, especialmente en fines de semana. Su cercanía al puerto facilita la transición hacia un ambiente más animado cuando llega la medianoche, lo que hace de Highbar un lugar estratégico para quienes quieren disfrutar de la ciudad de principio a fin.

#### Público y dress code

El perfil de visitante de Highbar Rooftop es cosmopolita y exigente. Turistas internacionales, profesionales locales y grupos de amigos que buscan algo más exclusivo que el bar de siempre. El dress code se mueve en torno al **smart casual**, con un estilo mediterráneo moderno: camisas ligeras, vestidos elegantes, calzado cómodo pero con un toque sofisticado. La idea es mantener el ambiente fresco y cuidado sin llegar a la rigidez.

#### Un imprescindible del tardeo Alicante hoy

Highbar Rooftop se ha convertido en una de las referencias ineludibles para quienes buscan el mejor **tardeo Alicante hoy**. Combina vistas espectaculares, un ambiente moderno y un servicio atento, lo que lo convierte en la elección perfecta tanto para locales como para visitantes exigentes. Ya sea para un plan romántico, un afterwork o un encuentro con amigos, este rooftop aporta un valor añadido a la experiencia de la ciudad.

El fenómeno del **tardeo en Alicante** no deja de crecer y reinventarse. Dentro de esta tendencia, Highbar Rooftop destaca por su ubicación junto a la playa, su diseño contemporáneo, su carta de cócteles creativos y su ambiente exclusivo. Representa la cara moderna y cosmopolita de la ciudad, un espacio que conecta la luz del Mediterráneo con la energía de la noche alicantina.

Hablar de los mejores **bares de tardeo en Alicante** implica, sin duda, incluir Highbar en la lista. Es un rooftop que encaja tanto con quienes buscan un **tardeo en Alicante playa** relajado como con quienes desean empezar la noche en un entorno sofisticado antes de continuar en las **discotecas tardeo Alicante** más animadas. Highbar es, en definitiva, uno de los lugares imprescindibles para entender por qué Alicante se ha convertido en capital indiscutible del tardeo en España.